
Loredana De Cata 
Cari amici, 
Si lo so che non ci conosciamo, ma a me piace considerarvi tali.... 
Mi chiamo Loredana De Cata e sono iscritta al gruppo da qualche tempo, dei mille iscritti conosco 
personalmente solo 4: Dora quirino, Annamaria Longo, Pino del Grosso e Roberta Mastroluca... 
Quando ho letto l'invito mi son detta tra me e me: "finalmente un evento a cui si può partecipare...." 
 
Michele Perta 
PENSO CHE QUESTO GRUPPO ORMAI LO CONOSCONO TUTTI! LE SUE INIZIATIVE 
SONO TANTE E TUTTE COSTRUTTIVE PER LA CRESCITA DELLA NOSTRA CITTA...MA 
PENSO CHE A SMUOVERE CERTE ROCCAFORTI DI MENEFREGHISMO PRESENTI 
NELLA CITTA DI FOGGIA..SIANO UN PO' DURE DA ABBATTERE MA SONO SICURO 
CHE ALLA FINE QUALCOSA SI MUOVERA'! 
 
Alfredo Signorile 
Non ho mai dubitato della utilità di costituire un gruppo che si occupasse dei problemi della nostra 
città, anche se resto scettico sui risultati. Ho vissuto in Veneto per circa 10 anni e ho visto come 
funzionano veramente quelle città. Ma la colpa è solo nostra che eleggiamo sempre gli stessi 
amministratori. 
 
Salvatore Agostino Aiezza 
Grazie Cesare per la tua proposta/invito. Purtroppo, nel senso positivo del termine, non ho nulla da 
dire riguardo agli amici del GADD , se non che è un gruppo meraviglioso che però deve stare molto 
attento alle "spine" nel fianco che con il passare del tempo e l'aumento della considerazione da parte 
di tanti foggiani verso questo gruppo; nonchè di associazioni e organi di stampa, aumenteranno 
sicuramente e talvolta lo abbiamoo già visto ( meglio letto) Stiamo risvegliando tante coscienze 
civiche, lo dico da sempre, e focalizzando l'attenzione su tanti problemi. Questo non piacerà a 
qualcuno, ma pazienza! Sappia che il GADD andrà sempre più avanti. 
 
Rino Scopece 
Mi sono avvicinato al gadd più per gli incontri sulla storia foggiana all' auser che per altro. Poi, 
piano piano, mi sono lasciato coinvolgere dagli obbiettivi e ... sopratutto ... dall' entusiasmo che ho 
riscontrato nel gruppo. 
 
Carmine de Leo 
avrei tante cosa da dire...,tante cose della mente sulla nostra città, ma forse è meglio dirle in altre 
sedi ! Cosa fare allora ! referisco parlare con il cuore... 
il GADD lo definirei una cosa...GENUINA, si genuina perchè spontanea, una piccola rivoluzione in 
una città di provincia, persone che non si conoscono neppure tutte,ma che trovano aggregazione su 
temi di interesse comune... un portar fuori di se quelle passioni, quelle ansie di una città che, 
nonostante tutto !...è la nostra Foggia... 
insomma, lo ripeto il GADD..una cosa Genuina 
e sono sicuro che resterà sempre tale ! 
 
Elisabetta Farinola 
innanzi tutto grazie x l'invito,x il resto continuate cosi'non mi sembra abbiate sbagliato qualcosa o 
meglio dimenticato qualcosa della nostra citta'!X quanto mi riguarda vorrei scrivere qualcosa.ma 
una sola pagina virtuale non mi basterebbe!!vi dico solo bravi e continuate cosi'!ciao Cesare e 
buona domenica 
 
 



Lucia Teresa Lopriore 
Io non ho nulla da eccepire circa il lavoro finora svolto dal gruppo. Certo... nessuno può garantire la 
costante presenza e la migliore riuscita degli intenti, sia per problemi personali sia per altre ragioni. 
Se consideriamo che il GADD è nato solo da pochi mesi è tanto quello che è stato fatto. 
Mi piace, al contrario, chiudere questo mio breve intervento con l'augurio che gli scopi preposti e 
raggiunti siano da esempio a coloro i quali ancora non si accorgono di quello che accade e del 
disagio che stiamo vivendo nella quotidianità. 
 
Monica la Salandra  
Ho letto le lettere di tutti!!!!! ma mi dispiace soltanto di una cosa ke alla fine nn siamo stati sinceri 
fino in fondo, leggo solo ke tutto va bene e ke tutto é andato bene!!!! Forse qndo qst gruppo é nato 
poteva essere l‘entusiasmo, il volere far risorgere tutto era meravigliodo ma con il passar del tempo, 
siamo diventati pericolosi x gli altri ma anche x noi stessi!!!! ogni volta ke apro qst bacheca trovo 
tante piccole fazioni, tante gente che é andata via x la poco serenità ke si respirava, posso??? é se 
decidete cancellate pure!!!!! Mi sembra tanto ke quel 9 gennaio é rimasto un meraviglioso 
ricordo!!!! nn scrivo lettere xkè potrei offendere, pur nn volendo, la serenità di qlcuno!!!! mi auguro 
di poter ritornare a vedere tutto quello x cui abbiamo scelto l‘appartenenza a qst gruppo!!!! nel 
frattempo vivo nel ricordo di ciò ke é stato!‘! scusate se ho imvaso qst bacheca 
 
Pino del Grosso 
Ciao Amici, vi premetto che non sono tanto bravo a scrivere ma da quando frequento, poco di 
persona, questo gruppo le mie giornate sono sempre occupate a leggervi e partecipare ai commenti. 
Quando vi ho conosciuti si era al massimo, ma in queste ultime settimane ho avuto l'impressione di 
un leggero raffreddamento alle iniziative. Vi prego non abbandoniamo lo scopo del Gadd, insieme 
possiamo migliorare la nostra città; c'è molto da lavorare ma uniti ce la faremo. Le mie giornate 
pomeridiane erano un pò tristi, mi ritiravo nel mio eremo e lavoravo con Ebay arrivando sfinito a 
tarda sera. Ora invece lavoro sempre con Ebay, leggo i post ed i commenti del GADD e non mi 
stanco se non prima dell'una/due del mattino. Spero che questo gruppo vada avanti il più possibile 
con l'entusiasmo che ci ha contraddistinto fino al 22.Luglio scorso. Avanti tutta Amici e, sperando 
di avermi capito, perdonate la mia punteggiatura. Voglio un gran bene a tutti. 


